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Aos quartoze dias do mês de setembro do ano de 2018, às quinze horas e cinco minutos,
na sala 201 do Bloco 1, no  campus Alto Paraopeba da UFSJ, professores do DEQUI
reuniram-se para a 58ª Reunião Ordinária do Departamento de Engenharia Química -
DEQUI  da  Universidade  Federal  de  São  João  del-Rei  (UFSJ)  do  Campus  Alto
Paraopeba (CAP), sob a presidência da chefe do DEQUI, Professora Patrícia da Luz
Mesquita.  Estiveram  presentes  os  docentes:  Aderjane  Ferreira  Lacerda,  Alexandre
Bôscaro França, Cristiane Medina Finzi Quintão, Dalila Moreira da Silveira, Demian
Patrick Fabiano, Eduardo Prado Baston, Fabiano Luiz Naves, Henrique Tadeu Castro
Cardias, Jorge David Alguiar Bellido, Juan Canellas Bosch Neto, Lisbeth Zelayaram
Melgar,  Marcelo da Silva Batista e Renata Carolina Zanetti Lofrano.  A Prof.ª Patrícia
deu início à reunião informando aos presentes sobre a ausência do professor Reimar,
expondo  a  respectiva  justificativa.  Foi  apreciada  pelos  professores  presentes  e  foi
aprovado por unanimidade. Logo em seguida a chefe do Departamento, Prof.ª Patrícia,
apresentou a pauta. O Professor Fabiano pediu a palavra e solicitou que acrescentasse
no ponto de pauta o convite  aos  professores  do Departamento para participação no
comitê científico do evento  Primeiro congresso Internacional de Engenharia Química:
Novas tecnologias sustentáveis, que está pleiteando para o ano de 2019. Sendo assim
aprovada por unanimidade, conforme os itens a  seguir.  1) Aprovação da Ata da 57ª
Reunião  Ordinária  da Assembleia  do dia  10/08/2018.  A chefe  do  Departamento,
Prof.ª Patrícia, apresentou a Ata aos professores, sendo aprovada por unanimidade.  2)
Definição  do  calendário  das  reuniões  ordinárias  do  DEQUI  para  o  segundo
semestre  de  2018.  Após  discussão,  ficou  definido  que  as  Reuniões  Ordinárias  do
DEQUI serão realizadas às sexta-feiras, com previsão de início às quinze horas, e, em
casos excepcionais, às terças, às dezessete horas. 3) Anuência para a participação da
Profª  Cristiane  Finzi  como  membro  permanente  no  programa  de  mestrado
PROFNIT - Mestrado Profissional em Propriedade Intelectual e Transferência de
Tecnologia para Inovação. Foi discutida entre os presentes a solicitação da professora
Cristiane  Finzi  da  anuência  do  Departamento  para  sua  participação  como  membro
permanente  no  Programa  de  mestrado  PROFNIT.  Logo  em  seguida,  a  professora
Patrícia  abriu  a  votação,  sendo assim,  aprovada por  unanimidade. 4) Convite  para
participação em comitê científico do evento  Primeiro Congresso Internacional de
Engenharia Química: novas tecnologias sustentáveis, no CAP em 2019. O Professor
Fabiano pediu a palavra e explicou que está  trabalhando para promover o  Primeiro
Congresso Internacional  de Engenharia  Química:  Novas tecnologias  sustentáveis, no
CAP, para o ano 2019. Em seguida convidou os docentes presentes para comporem o
comitê científico do evento. Logo após abriu uma consulta entre os professores de quem
poderia  colaborar  no  comitê.  Os  docentes  que  aceitaram  foram  os  Professores
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Alexandre, Aderjane, Dalila, Demian, Eduardo, Finzi, Henrique, Jorge, Marcelo, Renata
e Patrícia. Desta maneira o professor Fabiano pediu aos professores que aceitaram em
participar da comissão, que enviasse um e-mail para ele com o número do CPF e o link
do Currículo Lattes. 5) Informes. 5.1)Reunião com Vice-reitor, Prof. Valdir Mano, e
o Pró-reitor de Ensino de Graduação, Prof. Lincoln, em 12/09/2018. A Profª Patrícia
informou sobre a reunião que ela e o Prof. Juan tiveram com o Vice-Reitor, Prof. Valdir
Mano,  e o  Pró-Reitor  de Ensino de Graduação,  Prof.  Lincoln,  em 12/09/2018,  para
encaminhamento das demandas dos laboratórios de graduação em Engenharia Química,
levantadas e encaminhadas às Pró-Reitorias de Ensino e Adjunta de Ensino por ela e
pela coordenação do curso de Engenharia Química (LEQ), desde o início do ano de
2018. O Prof. Lincoln ficou de verificar junto à PROEN, o recurso que seria possível de
ser  disponibilizado  (além  dos  recursos  já  disponibilizados  pelo  DEQUI  e  pela
coordenação do curso), para que fosse gasto com custeio. O Prof. Valdir Mano ficou de
contactar  a  Pro-Reitora  de  Administração  Vera,  para  que  ela  pudesse  dar
encaminhamento de como fazer  os gastos de acordo com a demanda elencada.  5.2)
Reunião com a Assessoria Especial para Assuntos Estratégicos da Reitoria - Prof.
Roberto  Calazans,  chefes  de  departamentos  do  CAP,  o  Diretor  da  Divisão  de
Prefeitura de Campus, Sr. Cláudio Tavares, e a Pró-reitora de Administração, Sra.
Vera Lúcia Meneghini,  no dia 12/09/2018, sobre Espaço Físico do CAP.  A Profª
Patrícia informou a todos os presentes sobre a reunião que participou com o Assessor
Especial  para  Assuntos  Estratégicos  Reitoria  da Pró-Reitoria  de  Administração-Prof.
Roberto Calazans, chefes de departamentos do CAP, o Diretor da Divisão de Prefeitura
de  Campus,  Sr.  Cláudio Tavares,  e  a  Pró-reitora  de  Administração,  Sra.  Vera Lúcia
Meneghini e os encaminhamentos dados às demandas e sugestões de reorganização dos
espaços físicos no CAP,  dentre outros assuntos de interesse do Departamento.  Após
ampla  discussão  entre  os  docentes  sobre  possível  solução  de  armazenamento  de
reagentes perigosos e voláteis em “containeres”, levantadas na reunião com a PROAD,
a Profª Patrícia se incumbiu de escrever um memorando para a PROAD para alertar
sobre  as  questões  de  segurança  envolvidas  no  acondicionamento  destes  materiais
perigosos para que se direcione uma solução tecnicamente segura (como por exemplo
uma pequena estrutura  em alvenaria)  a  esta  antiga  demanda do Departamento.  5.3)
Resultado Final do Concurso CDP 041/2018. A Professora Patrícia deu a palavra ao
presidente da comissão responsável pelo concurso, Prof. Jorge, e em seguida o mesmo
falou sobre como foi  o concurso público do Departamento de Engenharia  Química.
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dezesseis horas e cinquenta e
cinco minutos e para constar, eu, Tatiane Amaro da Silva, secretária do DEQUI, lavrei a
presente ata que, após ser aprovada, deverá ser assinada pelos presentes. 

Aderjane Ferreira Lacerda -________________________________________________
Alexandre Bôscaro França - _______________________________________________
Cristiane Medina Finzi Quintão - ___________________________________________
Dalila Moreira da Silveira - ________________________________________________
Demian Patrick Fabiano -__________________________________________________
Eduardo Prado Baston - ___________________________________________________
Fabiano Luiz Naves - _____________________________________________________
Henrique Tadeu Castro Cardias -____________________________________________
Jorge David Alguiar Bellido - ______________________________________________
Juan Canellas Bosch Neto -________________________________________________
Lisbeth Zelayaran Melgar – ________________________________________________
Marcelo da Silva Batista - _________________________________________________
Patrícia da Luz Mesquita - _________________________________________________
Reimar de Oliveira Lourenço – Ausência Justificada.
Renata Carolina Zanetti Lofrano- ___________________________________________
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